

北九州市立枝光台中学校

えだみつだい

校長 戸次 健治

【校訓】

「邂逅」「自律」「創造」

【学校教育目標】

「知・徳・体の調和のとれた心 豊かで、学校や地域
を愛し自主自立の精神に満ちた生徒の育成」

一学期の終業式でした話です

本日が一学期最後の日です。明日から夏休みが始まります。1年生は、一学期スタートの4月ごろは、中学校生活に戸惑う場面もあったと思いますが、ずいぶん慣れてきたところもあるのではないかでしょうか。2年生は中堅の学年としての自覚も芽生えてきたことでしょう。部活動や生徒会活動で上級生を支え、1年生に先輩として接する場面をよく見ます。3年生はいよいよ進路実現に向けての活動を開始した一学期になったと思います。

一学期、みなさん、よく頑張ったと思います。一学期最後は、「忘れないでほしいこと」を2つ話します。「忘れないでほしいこと」の1つ目は、「ありがとう」の気持ちです。一学期たくさんの人にお世話になりました。そのおかげで安全に楽しく勉強することができました。誰かが自分のために何かしてくれていることは、とてもありがたいことです。先生方や事務室、給食室、図書室のみなさんに、友達に、地域の方に、そしてお家の人に、感謝し、「ありがとう」と伝えましょう。あたりまえのことですが、周りの人の助けがあって今日があるのです。「忘れないでほしいこと」の2つ目は、みなさんが「頑張ったこと」です。みなさんも一学期のはじめに目標を立てましたね。その目標を達成することができましたか。目標は人によってそれぞれですが、目標に向かって努力することはとてもすばらしいことです。「友達と仲良くする」という目標を立てた人もいました。簡単そうで、実はとても難しい目標です。我慢できず喧嘩になってしまったり、嫌な思いをしてイライラしたりすることもあったでしょう。でも、怒り出しそうなところをぐっとこらえたり、注意されて素直に謝ったりしたこと也有ったと思います。ぜひそんな「自分の頑張り」をほめてあげてください。人は自分で自分を育てる力を持っています。自分で「よしやるぞ」と頑張れたことを忘れずに、夏休みには、また次の目標を考えてみましょう。みなさん、夏休みは「忘れないでほしい2つのこと」、「ありがとう」「頑張ったこと」について、思い出しながら、元気に過ごしてください。二学期に、またみなさんと会えることを楽しみにしています。

一学期最後まで子どもたちはがんばつていました。

右下（二学期にある体育大会の大縄の練習）
 左下（救急救命講習会）
 写真右上（平和学習・八幡大空襲の話を聴く）
 左上（習字の時間）

